



3 mars, 2022

L'honorable Bardish Chagger, députée
Présidente, Comité permanent de la procédure et des affaires de la Chambre
Chambre des communes
Ottawa (Ontario) K1A 0A6

Chère Mme Chagger,

Nous vous écrivons en tant que Présidente du Comité permanent de la procédure et des affaires de la Chambre au sujet d'une question très importante pour nos communautés d'Ottawa-Centre et de Hull-Aylmer.

L'occupation illégale du centre-ville d'Ottawa qui a duré 24 jours a été traumatisante tant pour les résidents que pour les entreprises. Nos communautés, en particulier à Ottawa, ont été harcelées, ont été témoins de symboles blessants et racistes, et les klaxons incessants étaient insupportables. Sans oublier que les parkings ont été utilisés comme urinoirs, que des feux d'artifice ont été lancés dans les rues et qu'il y a même eu une tentative d'incendier un immeuble.

De plus, de nombreux députés et employés ne se sentaient pas en sécurité pour accéder à la Chambre des communes. Nous avons entendu plusieurs députés harcelés et intimidés. En effet, pour des raisons de sécurité, le sergent d'armes a dû annuler la séance de la Chambre le vendredi 18 février. En tant que tel, nous devons envisager des mesures préventives pour garantir que cela ne se reproduise plus jamais.

En tant que députés d'Ottawa-Centre et de Hull-Aylmer, nous demandons au Comité de réévaluer les limites de la Cité parlementaire pour y inclure les rues Wellington et Sparks, ainsi que la rue Laurier à Gatineau. Nous sommes d'avis que la désignation de cette cité permettra la mise en place de protocoles de sécurité plus robustes.

Pour être clair, il ne s'agit pas d'arrêter les manifestations légales et pacifiques - qui sont essentielles à une démocratie saine et dynamique comme la nôtre - mais de s'assurer qu'une occupation illégale de nos centres-villes ne se reproduise plus.

Nous appuyons également l'idée de rendre la rue Wellington plus accessible aux résidents et aux visiteurs d'Ottawa qui souhaitent marcher, faire du vélo et rouler devant nos importantes institutions nationales. Nous nous engageons à accroître et à améliorer le transport actif dans notre capitale nationale. Nous devons être audacieux dans notre lutte contre le changement climatique.

Merci pour l'excellent travail que fait le Comité permanent de la procédure et des affaires de la Chambre pour s'assurer que la Colline du Parlement continue de fonctionner efficacement. La mesure préventive que nous proposons, soit l'agrandissement de la Cité parlementaire, apporterait la tranquillité d'esprit à nos communautés, particulièrement aux résidents d'Ottawa. Nous espérons que vous considérerez attentivement notre demande.

Sincèrement,

Yasir Naqvi, député
Ottawa-Centre

Greg Fergus, député
Hull-Aylmer